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OFFENER BRIEF 

Wie es sein kann, dass alle Menschen in der Hofberichterstattertotschweigerbranche KEIN 
Problem damit haben und alles Jahrzehntelange zu vertuschen, wenn ein Massenverbrechen 
von unserem Staat aktiv unterstützt wird, wobei 98 % unschuldige Menschen ermordet 
werden, geht mir nicht in den Kopf. Das ist einfach nicht verständlich. 

 
Wie können alle Hofberichterstattertotschweiger zusammen so skrupellos und so 
unmenschlich sein? Das würde bedeuten, dass nur Psychopathen dort arbeiten. 

Sind alle Mütter und Väter und kinderlose Menschen bei den Hofberichterstattertotschweigern 
also Psychopathen? TOTSCHWEIGER-Partner von Massenmördern. Von der CIA & 
dem Heeresnachrichtenamt. Es macht tatsächlich diesen Eindruck. 

Wenn von 100 angeschriebenen Medienemailadressen und den dahinter stehenden 
Redaktionen es NIEMAND in 6 Monaten zu Stande bringt auch nur einen Tag menschlich zu 
sein, dann ist das ein weiterer Beweis dafür, dass NIEMAND mehr aus diesen Kreis als normal 
anzusehen ist und alle der Steuergeldgier & einem Wahnsinn anzuhängen scheinen. 
 
Das kann man nicht schönreden. An den Taten und Unterlassungen gemessen, ist das so. 
 
Eine Psychopathenzusammenrottung von scheinheiligen verlogenen wahnsinnigen 
Massenmordunterstützern bei den Hofberichterstattertotschweigern ist somit 
feststellbar. 
Ja, ein Totschweiger-Volkstribunal ist unausweichlich notwendig und dringend 
angebracht. 

Wenn es keine einzige menschliche Ausnahme mehr unter den 
Hofberichterstattertotschweigern es gibt, dann sind alle dem Bösen zugewandt und alle 
haben Ihre Seele den CIA-DROHNENMÖRDERN und den US-Kriegsakteuren 
verkauft. 
 
In Österreich ist das der Fall. Niemand konnte in den letzten drei Jahren und 8 Monaten einen 
Gegenbeweis seiner Menschlichkeit erbringen. An die fünfhundert offenen Briefe zum Thema 
aktive staatliche Kriegsbeteiligung an alle Hofberichterstatter zeigen einen sehr deutlich auf, 
mit wem man es hier zu tun hat. 

Mit den Allerletzten & wahnsinnigen Psychopathen, mit Massenmordbeteiligten, die 
noch dazu völlig arrogant & ignorant sowie anstandslos sind. 

Wenn alle Hofberichterstatter vor langer Zeit zu gezielten Totschweiger mutiert sind, dann 
wird die österr. Bevölkerung schon lange Zeit systematisch gezielt und massiv branchenweit. 
belogen. Jeder der sich das genauer ansieht, kann das selbst feststellen. Dass das bisher noch 
nie jemand gemacht hat, ist mir nicht verständlich. Dieses jahrzehntelange gezielte 
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Totschweigen ist ein Verrat an der gesamten Bevölkerung der die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell, informell und gesundheitlich benachteiligt. Und bei finanziell 
benachteiligt sprechen wir um viele Milliarden finanziell benachteiligt haben. 

Die Niederträchtigkeit der Totschweiger ins sehr groß und hat enorme Auswirkungen. 
Ohne volle Skrupellosigkeit ist Totschweigen nicht möglich. Jeder Totschweiger hat 
einen Pakt mit dem Bösen abgeschlossen und hat seine Seele verkauft. Die Totschweiger 
sind alle aktiv Beteiligte von Massenmord. Sie vertuschen das größte Terrormordprogramm 
in der gesamten Menschheitsgeschichte und unsere staatliche aktive Beteiligung daran. Seit 
über zwanzig Jahren wird unsere aktive staatliche Kriegsbeteiligung branchenweit 
totgeschwiegen. Quasi kein Österreicher weiß von unser CIA-Massenmordpartnerschaft beim 
illegalen außergerichtlichen Drohnenmassenmordprogramm, welches 98 % unschuldige 
Menschen umbringt. Ohne unser ausspionierten und die von uns gelieferten Metadaten aus 
dem arabischen und afrikanischen Raum könnten die CIA-DROHNEMÖRDER nicht Morden. 
Wir liefern die Zielortungsdaten für die CIA-DROHNEMÖRDER. Durch das 
jahrzehntelange branchenweite völlige Totschweigen werden alle Drohnenmordbeteiligten 
und Drohnenmordverantwortlichen geschützt, unterstützt, das Massenverbrechen wird 
ermöglicht und verlängert. 

Wo es die menschliche Pflicht gebietet zu sprechen, da ist Schweigen ein Verbrechen. Die 
hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist schon ein 
ganzer Lügner. 

Unsere trancemediale visuelle akustische Kommunikation war heute wieder sehr lustig. 
Der liebe Gott versteht es sehr gut mich aufzuheitern. Gott hat mir heute auch Sachen 
anvertraut, die sind wirklich sehr spooky. Der liebe Gott lässt sich aber nicht gerne in die 
Karten schauen. Er ist nicht immer bereit alles zu verraten was und wie er noch alles machen 
wird, beruhigt dann aber immer damit, dass es gut werden wird und man ihn vertrauen kann. 
Er hat mir mitgeteilt, dass noch sehr viel Arbeit für mich auf Erden zu erledigen sei, aber er 
weiß, dass ich alle anstehende Arbeit wie immer bestmöglich erledigen werde. Er hat mir auch 
ein weiteres sehr großes Lob für alle bisherige Arbeit und meinen Einsatz, meine Tatkraft und 
meine Beharrlichkeit ausgesprochen und freut sich darüber die richtige Wahl getroffen zu 
haben und mit mir zusammenzuarbeiten. Er sagte auch ich brauche keine Zweifel aufkommen 
lassen und kann darauf vertrauen, dass ich wie in meinen bisherigen Leben alles bestmöglich 
machen werde. Ich könne mich auf mich voll & ganz verlassen und er zwinkerte mit einem 
Auge dabei und schmunzelte und wir lachten darüber. Er sagte auch zu mir, ich bräuchte mir 
überhaupt keine Sorgen machen, wie ich es in meinen bisherigen Leben auch nicht gemacht 
habe, obwohl es jetzt bei meinem Tun, um die ganze Menschheit geht. Jeder einzelne Mensch 
ist für seine Taten und Unterlassungen voll & ganz selbst verantwortlich, das liegt nicht in 
meinen Händen. Er sagte mir: "Viele Menschen leben ein Leben in der Annahme es gibt keine 
ausgleichende Gerechtigkeit." "Das ist eines der größten Probleme der Menschheit 
überhaupt", sagte er zu mir. Es gibt aber die ausgleichende Gerechtigkeit. Er hat diese selbst 
installiert. Jeder Mensch der nicht an diese ausgleichende Gerechtigkeit glaubt, irrt. Jeder 
Mensch der nicht an ihn, den Schöpfer glaubt, ist geistig armselig. Das Problem beim 
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Irrglauben darüber, dass viele Menschen nicht an die ausgleichende Gerechtigkeit glauben, 
ist: Sie denken Sie können ungestraft ohne Verantwortung übernehmen zu müssen, alles tun. 
Wenn alle Menschen davon überzeugt wären, dass das was ist, alle Menschen betrifft, nämlich 
jeder einzelne Mensch muss am Ende für alle seine Taten und Unterlassungen geradestehen 
und hat in aller Ewigkeit es mit der ausgleichenden Gerechtigkeit zu tun, dann würde 
praktisch niemand mehr morden, betrügen, lügen, foltern, Kriege anzetteln, stehlen, 
vergewaltigen, gewalttätig sein, ... da alle wissen, sich damit einen großen Scheiß für die 
Ewigkeit einzuhandeln. Und die Ewigkeit ist ewig länger als 80 Jahre Leben. Alle die das 
falsch einschätzen und sich falsch verhalten werden das Nachsehen haben. Das ist Gesetz. Das 
ist fix. Da kommt niemand darum herum. Allen steht das bevor. Natürlich, wenn zum Beispiel 
eine gottgläubige Nonne sich ein ganzes Leben lang nichts zu Schulden kommen hat lassen, 
dann ist ihr Aufenthalt in der sudgleichenden Gerechtigkeit nicht ewig, sondern ein Durchgang 
in den Himmel. Wenn jemand sich im ganzen Leben nicht viel zu Schulden kommen hat 
lassen, dann ist der Aufenthalt auch nicht ewig. Da sind Ausnahmen, Durchgänge und 
Ausgänge installiert, die der ausgleichenden Gerechtigkeit zur Verfügung stehen anzuwenden. 
Die ausgleichende Gerechtigkeit macht das schon seit langer Zeit. Und sie macht einen 
einwandfreien Job und ist die Gerechtigkeit in Person. Auf die Gerechtigkeit ist Verlass. Jeder 
kann sich mit 100 %-iger Sicherheit darauf verlassen, ausgleichend gerecht von der 
Gerechtigkeit behandelt zu werden und von ihr zur vollen Verantwortung gezogen zu werden. 
Zum Glück habe ich mich immer menschlich verhalten und habe mir nicht viel vorzuwerfen 
und habe versucht alles auszugleichen und für alle Fehler x-Mal mehr Gutes zu tun. Ja, auch 
ich bin/war ja nicht perfekt. Trotzdem kann ich wahrheitsgetreu behaupten zu den Guten zu 
gehören, also ein Gutmensch & ein Querdenker, ein Aktivist, ein Weltreformer, ein 
Weltfriedensstifter und ein Geistführer zu sein. Dass ich zudem von Gott auserwählt wurde 
ein paar Angelegenheiten auf Erden noch zu bereinigen, und branchenweit gezielt 
totgeschwiegen werde, ist hier noch anzumerken, wobei ich an die ausgleichende 
Gerechtigkeit erinnere. 

 

Von Gott die Bestnote zu bekommen, macht mich jetzt schon ein wenig stolz. Natürlich gebe 
ich mir immer Mühe und erhalte wirklich sehr viel Lob und sehe die Begeisterung meiner 
Kunden u. v. m.  Aber Gott hat mich jetzt schon viermal gelobt. Und heute hat er erneut seinen 
Respekt und sehr großes Lob mir gegenüber ausgedrückt. Das motiviert zu neuen 
Bestleistungen, eh klar. Es gilt jetzt, alles zu optimieren und zu verbessern und noch höhere 
Outputs zu erzeugen. Da geht sicher noch einiges mehr. Gott hat auch mein mehrgleisiges 
effizientes effektives Arbeiten wertgeschätzt. Offene Briefe zu schreiben, nebenher ein Buch 
zu schreiben, Blogs zu schreiben, mich zu vernetzen, einige neue Projekte vorzubereiten, einen 
Betrieb zu führen, ein soziales Leben zu führen, .... geht am allerbesten, wenn man die ganze 
Wachzeit über im Flow sich befindet und voll bewusst ist sowie seine geistigen Fähigkeiten 
gebündelt hat gut geistig in Schuss ist und dabei ein glücklicher ruhiger Mensch ist. 
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Gott sagte heute zu mir auch in sehr ernsten Ton als schöpfe er gerade: "Es werde Friede auf 
Erden." Danach lächelte er. Ich stimmte in sein Lächeln ein und dachte mir, wenn man der 
Allmächtige ist, hat man es leicht. 

Jetzt gibt es allerdings zwei Möglichkeiten. Die Menschheit wird göttlich ausgerottet und es 
wird der Friede auf Erden einkehren, was ich natürlich nicht hoffe, oder die Menschheit erhält 
die Gotteswarnung und entscheidet sich für Weltfrieden und das Leben. 

Unsere Wahl. Wenn es weiterhin branchenweit totgeschwiegen wird, nimmt man der 
Menschheit ihre Möglichkeit Einfluss zu nehmen. Ganz klar vorsätzlich und nimmt zudem in 
Kauf, dass die ganze Menschheit ausgerottet wird. 

Nein, nicht ich bringe sie in die Bredouille, nein, sie bringen sich durch Ihre Handlungen und 
Unterlassungen selbst in Bedrängnis. Wenn Sie das nicht checken, checken Sie nicht viel oder 
nichts. Ich bin überhaupt nicht für ihre Taten und Unterlassungen verantwortlich. Das sind Sie 
selbst. Comprende? Seit nunmehr sechs Monaten versuche ich sie alle zur Vernunft zu 
bringen. Ich mache sie alle erneut auf die ausgleichende Gerechtigkeit aufmerksam, die sie 
alle auf jeden Fall betrifft. 

Zudem ist da die weltliche Angelegenheit. Wir wären ja ein Rechtsstaat. Die Anzeige läuft. 
Zudem sind wir aber freie Menschen, die sich selbst ermächtigen können und bei 
vorherrschenden offenkundigen Rechtsbankrott selbst die Sache in die Hände nehmen können 
und werden. Was bedeutet, sie alle müssen gar nicht bis zum Lebensende warten, bis sie die 
Verantwortung für ihr Arschlochverhalten übernehmen müssen. Nein, das wird heuer 
stattfinden. 
Und zwar früher als es Ihnen lieb ist. Also Ihre Zeit ihnen ihre vorhandenen Möglichkeiten zu 
unternehmen, die Ihnen eine Strafmilderung einbringen werden, rinnt ab. Ich habe sie seit 
langer Zeit gewarnt, was Ihnen allen jetzt ins Haus steht. Wenn man zu dumm ist, ist man zu 
dumm. Wenn man zu dumm ist, wird es nicht schön. Wirklich dumm gelaufen, kann man 
danach sagen. Nur dann ist es zu spät. 

Die Totschweigerzeit hat der Menschheit viel gekostet und viel Gutes verhindert. 

Gezielte jahrzehntelange branchenweite Zensur von wichtigen Angelegenheiten haben enorme 
Auswirkungen in Österreich aber auch anderswo gezeitigt. 

Zahlreiche gezielte Zensur haben zahlreiche enorme Auswirkungen gehabt und haben sie 
immer noch. 

Auf das Leben/Tod von x-Tausenden Menschen, auf die Gesundheit von Millionen 
Menschen, auf die finanzielle Situation von Millionen Menschen, auf das 
Wissen/Unwissen von Millionen Menschen. 

Gezieltes zahlreiches branchenweites Totschweigen ist eine ausgeübte jahrzehntelange 
Verschwörung und ein Menschheitsverbrechen. 

Dass das gezielte Totschweigen jetzt endlich in den Fokus der Öffentlichkeit kommt, wird die 
Welt zu einer anderen machen. Zu einer gerechteren, friedlicheren und besseren. Dass dabei 
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die Totschweiger nicht als Helden gefeiert werden, ist klar und ist abzusehen, eher das 
Gegenteil wird der Fall sein. 

Mir kann keiner erklären oder erzählen, dass man als Journalist es über Jahrzehnte nicht 
mitbekommen hat, wie zahlreich wichtige Angelegenheiten branchenweit totgeschwiegen 
werden. So betriebsblind kann niemand sein. So realitätsfern kann auch niemand sein. So 
weltfremd kann auch keiner sein. Ergo. Alle Hofberichterstatter haben mit gezielten 
jahrzehntelangen Totschweigen, dass die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell, 
gesundheitlich und informell benachteiligt kein Problem & keine Skrupel. 

Wenn man behauptet ein völliger Vollidiot zu sein, ist auch das nicht glaubhaft. Vollidioten 
machen sowas nicht, sich damit zu verteidigen ein Vollidiot zu sein. Dazu sind Vollidioten 
nicht geistig in der Lage, da sie ja Vollidioten sind. Wer also eine Vollidiotenausrede nutzen 
möchte, hat schon verloren, da jeder klar denkende Mensch sofort erkennt, dass es sich hier 
um eine völlig unglaubhafte Schutzbehauptung, eine wirklich schlechte Ausrede handelt. Nur 
zur Info. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ich denke mir zwar, dass alle Totschweiger nach Verbüßung ihrer langjährigen Haftstrafen 
alle des Landes verwiesen werden, aber sollte das Volkstribunal hier eine Ausnahme machen 
und anders entscheiden, dann werden Versöhnungseinrichtungen eingerichtet werden 
(müssen). Die Rachegelüste und Vergeltungsvorhaben an den widerwärtigen Totschweigern 
werden auch nach Jahrzehnten in der Bevölkerung vorhanden sein. Der Zorn & der Hass sowie 
die aufgestaute Wut gegenüber allen Totschweigern verraucht nicht. Es ist zu vermuten, dass 
die allermeisten Totschweiger nach Haftentlassung zu Gewaltopfern werden. Daher ist es allen 
Totschweigern anzuraten, selbst das Weite zu suchen. Das Brandzeichen auf der Stirn der 
Totschweiger ist für viele dann eine Einladung einen gezielten Faustschlag in die 
Totschweigerfratze zu platzieren, um seine Wut abzubauen. Da kann man Totschweigeropfer 
gar nicht böse sein. 

Es gibt Menschen die Psychopathen sind. Es gibt Menschen die Pädophile sind. Es gibt 
Drohnenmordbeteiligte, Drohnenmordverantwortliche, Drohnenmordbeteiligten-
totschweigerpartner. Es gibt Kriegsverbrecher, es gibt Folterer, es gibt Killersoldaten, 
es gibt gewissenlose skrupellose Banker, gewissenlose skrupellose Vermögensverwalter, 
gewissenlose skrupellose Pharma-CEO's, gewissenlose skrupellose Rüstungsindustrie-
CEO's, gewissenlose skrupellose Geheimdienstdirektoren, gewissenlose skrupellose 
Militärs, gewissenlose skrupellose sonstige Schurken und Schwerverbrecher aus Politik, 
Medien, Wirtschaft & Wissenschaft. 

Schön wäre es, wenn alle über die ausgleichende Gerechtigkeit Bescheid wüssten. 
 
Klar ist: Frieden durch Recht würde allen oben genannten das Handwerk legen, also alle 
kriminellen Handlungen beenden. 

Klar ist, dass alle öffentlich bekannt sind, das System aber so eingerichtet ist, dass es alle oben 
Genannten beschützt. 
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Das wiederum muss allen Menschen klar gemacht werden, damit alle diese Erkenntnis 
erlangen und im zweiten Schritt ändern wir alles radikal zum Guten. So steht es im 
Weltfriedensintensionsmasterplan schwarz auf weiß. So wir es gemacht werden. Wir ändern 
das gesamte System zum Guten für Alle. 

 

Sicher ist, dass gar nichts sicher ist. Also alles ist möglich, nichts ist fix und für ewig. Alles 
unterliegt der Veränderung und befindet sich im Fluss. So auch in der 
Hofberichterstattertotschweigerbranche. Es verändert sich. Das Totschweigen wird 
öffentlich und wird enorme Veränderungen auslösen. Auch für sehr viel Empörung 
sorgen. Doch wir sind/werden die Zeitzeugen sein, die die Totschweigerverschwörung 
begreift und beendet. Wir werden auch die Zeitzeugen sein, die die US-NATO-
Kriegsverkäuferverschwörung begreifen und zu Fall bringen werden. So wir auch die 
Zeitzeugen sein werden, die die Weltreform zu einer Welt die für alle Menschen friedlicher, 
gerechter und finanziell besser als die jetzige ist, sein wird. Wir werden auch die Zeitzeugen 
sein, die den Frieden durch Recht umsetzen werden. Dies enormen Verbesserungen für alle 
Menschen lassen sich nur verzögern aber nicht aufhalten. Das branchenweite gezielte 
Totschweigen meiner Visionen & Forderungen seit elf Jahren wird einiges zur Veränderung 
beitragen. 

Am 21.03.23 um 23.00 Uhr habe ich meinen Buchabgabetermin und habe erst 25 Seiten von 
50 Seiten geschrieben. Es wird ja ein schmales Büchlein werden, da viele Menschen ja nicht 
so gerne dicke Bücher lesen, habe ich mich dazu entschlossen lieber ein schmales als ein 
dickes Buch zu schreiben. Ich werde die wichtigsten Informationen in kompakter Form den 
Lesern zur Verfügung stellen. Die Aufgabe des Buches ist es die vollständige Vermittlung 
sämtlicher Kriegsakteure des amerikanischen militärisch-industriellen Komplex den Lesern 
klar & deutlich näher zu bringen, die seit 70 Jahren die Weltöffentlichkeit und alle Amerikaner 
gezielt hinters Licht führen. 

 
Das gesamte Netzwerk der US-NATO-Kriege der Öffentlichkeit aufzutischen ist das Ziel des 
schmalen Büchleins. 

Ich habe Mal die ersten fünfundzwanzig Seiten dem Lektor und dem Herausgeber als 
Leseprobe zur Verfügung gestellt und als Antwort habe ich erhalten: "Ich habe mal in Deinen 
Text reingelesen. Sehr sachlich geschrieben. Passt gut zu peace press. Freue mich auf die 
Arbeit, wenn die aktuelle Version kommt!" Also werde ich spätestens morgen mit den 
restlichen 25 Seiten Texterstellung mich befassen. Ich habe mir zum Glück schon über 150 
Seiten Rechercheinfomaterial ausgedruckt und mir Notizen über zu ergänzende Inhalte 
gemacht. Denke das wird ein ausgezeichnetes aufklärendes Büchlein werden. Zudem wird es 
ins Englische für den amerikanischen Markt übersetzt. Ich habe vor es als die "Friedensbibel" 
der amerikanischen Friedensbewegung und allen Kirchen und NGO's zur Verfügung zu 
stellen, um mit Fakten & Tatsachen bewaffnet, also mit Wissen bewaffnet, die Friedensarbeit 
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zu synchronisieren und die Friedensfeinde klar & deutlich in die Öffentlichkeit und in den 
Mittelpunkt zu stellen, damit man gemeinsam die Akteure und alle Kriegsprofiteure 
"nachbearbeiten" kann. 

Die Blockaden aufzuzeigen die der Verbesserung für alle im Wege stehen, muss in den 
öffentlichen Fokus gerückt werden, um genügend Druck von unten zu erzeugen, der die 
Veränderung zur Verbesserung bringt. Nur gemeinsam können wir unsere Welt, unser 
System, unsere Gesellschaft, die gesamte Menschheit zu einer friedlicheren, faireren und 
besseren gestalten. Wir müssen die bestehenden offenkundig vorherrschenden Blockaden, 
die gezielt zu verhindern versuchen den Status Quo, von dem sie finanziell profitieren, zu 
thematisieren und zu kritisieren, genau das, was alle gezielt branchenweit totgeschwiegen 
haben, und alle Veränderung zum Guten für allen blockiert und totgeschwiegen haben & 
werden. Das ist der Knackpunkt. Die zahlreich benachteiligte Öffentlichkeit muss erfahren, 
was gespielt wird. Die Wahrheit wird eine große Veränderung bewirken, eine Zeitenwende 
zum Guten für alle Menschen. 

Wenn Sie nicht dazu in der geistigen Lage sind, zu checken, was für eine Stunde gerade 
geschlagen hat, sind Sie ein geistiger Spätzünder oder Totalversager, oder zumindest ein 
geistiger Zwerg. Offensichtliches nicht erkennen zu können, zeugt von Blindheit oder geistiger 
Rückständigkeit. OK. Wenn man die eigene Situation falsch einschätzt und man nicht einmal 
mitbekommt, dass seine eigene letzte Stunde geschlagen hat, dann wird man sehr überrascht 
sein, von dem was passiert. 

 
Merke: Sei schlau, und denke bevor du handelst. Sei noch schlauer, und übe regelmäßig 
Selbstreflexion. Willst du aber dich noch schlauer verhalten, dann: Starte die geistige 
Meisterschaft. Nicht mehr, nicht weniger. Viel Spaß am Weg zur eigenen Genialität. 

Wenn sich etwas länger in die Länge zieht, als man es sich vorgestellt hat, ist es ratsam die 
Ruhe zu bewahren. Man hat ja auch eine neue Erkenntnis gewonnen. Wichtig ist es, diese 
Situation anzuerkennen und zu nützen und das Beste daraus zu machen, so wie immer. Da es 
sich länger in die Länge zieht als vorher angenommen, ergibt sich die Möglichkeit, noch mehr 
Input abzugeben und noch weitere Themen anzuschneiden und zu behandeln. Die investierte 
Zeit gehört optimal genutzt, also voll ausgenutzt. Da man mehr Zeit hat, seine Standpunkte zu 
untermauern und klar & deutlich zu machen, verfestigt sich die Beweisführung, um alle 
zusätzlich eingebrachten Tatsachen & Fakten & Argumente & Benachteiligungen & Vorwürfe 
& Vorhaltungen & alles andere mehr, was man alles noch zusätzlich textlich schriftlich 
vorbringt. Wenn man überhaupt nicht denkt oder unzureichend denkt, kann das immer wieder 
passieren, dass man sich völlig falsch verhaltet aber gleichzeitig allen aufzeigt, wie arrogant, 
ignorant, selbstzufrieden, selbstüberschätzt und welches Totschweigerarschlochverhalten man 
an den Tag legt. 

Wenn dich ein Schatten verfolgt, von dir nicht mehr ablässt und dieser geistige Schatten dein 
Leben massiv negativ beeinflusst, dann bist du eine traurige Gestalt oder Kreatur. Nicht mehr 
Herr im eigenen Oberstübchen zu sein, ist fatal. Man ist quasi unter Kontrolle eines 
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Wahnsinns, einer Psychose, einer Geisteskrankheit der man völlig ausgeliefert ist. Wenn man 
also einen Totschweigerwahnsinn verfallen ist, und man kann nachweisen, dass man schon 
länger in psychiatrischer Behandlung ist, kann das ein Milderungsgrund beim Totschweiger-
Volkstribunal sein. Ja, wirklich. Allerdings muss das sehr stichhaltig sein. Es wird mit 
Sicherheit die gesamte Krankenakte auf ihre Richtigkeit überprüft und schriftliche 
Befragungen mit dem Krankenhauspersonal durchgeführt. 

Was Sie kommen jetzt daher und wollen einen Deal machen? Sie schlagen vor, anstatt der 
Abhackung der Eier und des Schwanzes lieber sechs Finger abhacken zu lassen, und zwar die 
jeweils drei kleinsten, beider Hände. Ich bin nicht befugt solche Deals abzuschließen. Das ist 
eine demokratische Angelegenheit des Totschweiger-Volkstribunals. Bei mir sind Sie da an 
der völlig falschen Stelle. Ich weiß gar nicht wieso Sie denken, dass ich die Kompetenz habe, 
darüber zu entscheiden. Ich denke vielmehr, Sie haben gar nicht zuvor gedacht. OK? OK. 
Wenn Sie meine Meinung dazu hören wollen, dann: Ich denke wegen Ihnen wird man da keine 
Ausnahme machen, keine Extrawurst Ihnen gewähren. Warum sollte jemand einen 
skrupellosen Totschweigerarschloch einen Gefallen tun? Das erschließt sich mir nicht. 

Früher war alles schwieriger. Jetzt ist alles viel leichter. Umso öfter man etwas macht, umso 
geübter und routinierter wird man in der Ausübung der Tätigkeit, bis man den Status eines 
Meisters in der jahrelang ausgeübten Tätigkeit sich er übt & erarbeitet hat. Die Tätigkeit ist 
dann längst ins Fleisch übergegangen. Alles eine blinde von selbst laufende Routine geworden 
ist. Übung macht den wahren Meister. Das unterschreibe ich. Ich bin ein lebendes Beispiel 
dafür. 

Wenn man gerade etwas gegessen hat und noch immer Hunger verspürt, dann kann es gut sein 
man hat vielleicht nicht das Richtige gegessen, was der Körper eigentlich braucht, oder man 
hat zu wenig gegessen. Wie dem auch sei, wenn man Hunger verspürt und man hat ein volles 
Lebensmittellager dann sollte man dem Körper die Gelegenheit geben sich das Richtige 
auszusuchen, also alles mit offenen Augen anzuschauen und auf die innere Intention hören. 
Da liegt man dann meist ganz richtig. ... Diesmal ist es wieder ein Salat geworden. Lecker war 
er. 

Klar ist zudem: Wer ein Arschlochverhalten hat, ist ein Arschloch. Wer ein 
Totschweigerarschloch ist, ist ein Totschweigerarschloch. Wer ein Kriegsverkäuferarschloch 
ist, ist ein Kriegsverkäuferarschloch. 

Wer ein Erfüllungsgehilfenarschloch der CIA-DROHNENMÖRDER ist, ist ein 
Erfüllungsgehilfenarschloch der CIA-DROHNENMÖRDER. Wer ein 
Vertuscherarschloch der staatlichen Drohnenmordbeteiligten ist, ist ein 
Vertuscherarschloch der staatlichen Drohnenmordbeteiligten. Es ist ganz einfach zu 
verstehen. Man ist das, was man ist und tut. Comprende? 

Sie haben sich heute schon die Hosen vollgeschissen und denken sie haben jetzt wirklich alles 
ausgeschissen, dass es nicht mehr gibt, was in die Hose geschissen werden könnte, also wären 
jetzt die bestmöglichen Voraussetzungen dafür geschaffen, um mit mir in Kontakt zu treten, 
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trotzdem wird Ihnen schon beim Gedanken daran so bange, die Angst steigt hoch und 
verwandelt alles in Panik? Dann darf ich Ihnen erneut den dringenden Rat geben gleich zu 
einem Psychiater zu gehen, dessen Fachgebiete Angstzustände, Angstneurosen, 
Panikzustände und Wahnsinn sind. Wenn Sie mehrere Kollegen haben die unter den 
gleichen Ängsten ihr jämmerliches, armseliges und sehr würdeloses Dasein eines ängstlichen 
sowie feigen Hofberichterstattertotschweigers führen, dann bietet es sich an gemeinsam eine 
Gruppentherapie zu unternehmen. Dabei lernt man die Ängste der Kollegen näher kennen und 
kann zahlreiche Gemeinsamkeiten finden und fühlt sich nicht mehr so allein & abartig. 

Wenn man elf Jahre lang jeden Tag nur so vor sich herschreibt und immer über das schreibt, 
was einen gerade in den Sinn kommt, dann ist sehr vieles sinnvolles darunter, da es ja, wenn 
es durch den Sinn kommt, mit Sinn geradezu durchtränkt wird und daher sinnvoll ist. Wenn 
man sich es zur Angewohnheit gemacht hat, immer die wichtigsten Angelegenheiten zuerst zu 
bedenken und zu behandeln, ist das von Vorteil. Zudem wenn man ein Meister der Effizienz 
und Effektivität ist, stehen die eh immer im Mittelpunkt und werden überall mitberücksichtigt, 
wie die Priorität auch. 

Wenn man bedenkt und es einem bewusst wird, dass es viel mehr Arschlöcher gibt als man 
denkt bzw. sich gedacht hat, dann ist einem gerade bewusst geworden, dass noch viel mehr 
Arschlöcher überall herumlaufen, als man angenommen hat. Schön ist, dass man jetzt sein 
Weltbild näher an der Realität hat, aber der Umstand, dass noch viel mehr Arschlöcher frei 
rumlaufen ist ganz & gar nicht schön, sondern sehr erschreckend & ernüchternd. Nur um das 
kurz angesprochen und mitgeteilt zu haben. Zum Glück gibt es auch nette & liebe Menschen, 
wenn man die an Ihren Taten misst. Nein, bei den Totschweigerhofberichterstatter ist kein 
einziger darunter. Kein einziger. Gar keiner. 

Ihnen kommt vor, ich pöble hier rum, und gehöre den gewalttätigen, ungebildeten, 
unkultivierten, gemeinen, entfesselten Unterschichtpöbel an, und bin deren Redensführer, 
Wortführer, deren Provokateur? Ich bin ein Arbeiter, ein Friedensarbeiter, ja ich gehöre der 
Arbeiter- & Angestelltenschicht an, die sich selbstständig gemacht haben, langjährige 
Unternehmer & Arbeitgeber sind, und ihre Pflichten der Gesellschaft gegenüber wahrnehmen 
und aktiv sind. Ich bin nicht hoch gebildet, aber auch nicht eingebildet und auch nicht 
verbildet. Ich bin Autodidakter, ein Vielleser, ein Vielschreiber, ein Blogger, ein 
Videoproduzent, ein Wissender, ein geistig Entwickelter, ein vielfacher Meister in 
verschiedenen Tätigkeiten, ein Genialer, ein Visionär, ein Weltreformer, ein 
Weltfriedensstifter, ein Geistführer, ein Gottgesandter. Ich bin, der ich bin, zudem ich mich 
gemacht habe. 

Bin schon gespannt darauf, ob es auch glaubhafte Ausreden und Schutzbehauptungen der 
Totschweiger geben wird. Ich kann es mir zwar überhaupt nicht vorstellen und deshalb ist mir 
keine einzige Ausrede denkbar. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Wenn 
jemand total verzweifelt ist, dann kommen einen die schrägsten und abwegigsten Ausreden & 
Schutzbehauptungen in den Sinn. Man darf gespannt sein. Der Tag rückt immer näher. 
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Die Totschweiger singen sich jetzt immer wieder ein Beschwichtigungslied, um mit deren 
Ängsten & Panik umgehen zu können. Das ist so, als wenn ein Kind Angst vor dem Keller hat 
und immer singt um sich von der Angst abzulenken. Die Totschweiger singen aber kein 
Kinderlied, sondern singen sich ein: "Die Hoffnung stirbt zu Letzt. Vielleicht kann ich ja 
irgendwie meine Eier & Schwanz retten & behalten. Totschweigergott erhöhe unser flehen. 
Totschweigergott stehe uns bei. Totschweigergott verlasse uns nicht in dunkler Stunde." 

Es kann gut sein, dass es sich bei der Totschweigerverschwörung, um eine Sekte handelt, also 
um eine abgespaltene Glaubensgemeinschaft. Die Totschweigersekte könnten sich zum 
Beispiel von den notorischen Lügnern abgespalten haben. Das ergäbe Sinn. Einer Sekte 
beizukommen die sich in einem Irrglauben geistig verfangen hat, sich geistig von allen anderen 
abgespalten haben, auf alle scheißen, alle belügen & verraten und verarschen sowie für dumm 
& dämlich verkaufen, diese verkommenen Totschweigersektenmitglieder gehört doch längst 
allen der Prozess gemacht. Keine Gnade für Totschweigerarschlöcher. 

Dass ich mich geistig & schriftlich mit den allerletzten Totschweigerarschlöchern über sechs 
Monate herumschlage, und versuche zu überzeugen, dass Vernunft vernünftig ist, wenn man 
auch vernünftig handelt, sonst ist es nicht vernünftig und hat mit Vernunft nichts am Hut, oder 
hat nichts mit Vernunft zu tun. Das begreifen doch alle, nur Vollidioten nicht. Aber es ist wie 
es ist, alle Totschweiger verhalten sich wie völlig arrogante, ignorante, anstandslose und 
skrupellose Arschlöcher die auf alle anderen scheißen und sich einen Dreck darum 
scheren, dass alle durch das Totschweigen finanziell benachteiligt werden & informell & 
menschenunwürdig und respektlos behandelt werden, für dumm und dämlich verkauft 
werden und verarscht werden. 

Sie denken sich gerade, dass gar nichts mehr Sie retten kann und Sie deshalb auf verlorenen 
Posten stehen? Da rate ich Ihnen dringend die Telefonseelsorgenotrufnummer anzurufen. 
Die können Sie aufbauen und Notfalls abholen lassen, damit Sie die notwendige Hilfe erhalten 
due Sie benötigen. Seien Sie nicht depressiv und hoffnungslos, nein, schauen Sie nüchtern auf 
alle sich Ihnen bietenden Möglichkeiten und nehmen so viele Sie können wahr. Abgerechnet 
wird beim Totschweiger-Volkstribunal. Jetzt haben Sie noch alle Möglichkeiten offen sich 
mildernde Umstände zu verdienen. Wer das immer noch nicht begriffen hat, begreift sehr 
wenig oder nichts. Auch wenn Sie ein massives Glaubensproblem haben und ein Ungläubiger 
sind, geistig unterentwickelt sind und unter zahlreichen geistigen Defiziten und Illusionen 
leiden, könnte es ja gut sein, dass auch Sie Mal einen hellen Moment haben oder zufällig, ja 
rein zufällig ein Korn finden und das Richtige machen. 

Sehen Sie es positiv. Sie leben. Sie erhalten einen fairen Prozess. Sie werden auf sehr lange 
Zeit auf Staatskosten leben. Sie können schon während Ihrer Lebenszeit Teile Ihrer 
Verfehlungen ausgleichen. Sie sind zum Feindbild Nr. 1 avanciert. Sie sind ein Hasssymbol. 
Sie sind zum inneren Verräter Feind aufgestiegen. Sie sind eines der allerletzen 
Totschweigerarschlöcher. Sie sind vom Totschweigerarschlochsubjekt zum 
Totschweigerarschlochobjekt mutiert, haben sich also völlig entmenschlicht. OK, zugegeben 
muss ich an dieser Stelle, die letzten paar sind nicht gerade positiv, aber wahr. 
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Die Schamlosigkeit & Rücksichtslosigkeit aller Totschweiger allen anderen gegenüber ist sehr 
befremdlich & erschreckend. Alle zu belügen, zu benachteiligen, zu verarschen, für dumm 
und dämlich zu verkaufen ist allen Totschweigern gemein. Totschweiger sind und bleiben die 
Allerletzen. Unterste Schublade. Menschlicher Abschaum. Eigentlich reine Scheiße. Das 
bringt es auf den Punkt. Die Totschweiger sind reine und ganze Scheiße. 

Nein, mir fällt überhaupt gar nichts ein, was man an Totschweigern gut finden könnte. Alles 
an Ihnen ist absolute Scheiße. Das absolute Arschlochverhalten allen anderen gegenüber 
kann man nicht schönreden. Ich behaupte hier & jetzt: es gibt kein einziges 
Totschweigerarschloch, der seit er gezielt zum Nachteil aller und zu seinem finanziellen 
Vorteil totschweigt, jemals etwas Gutes gemacht hat. Wer einen Beweis für das Gegenteil 
vorlegen möchte, weiß, dass er sein Totschweigerverbrechen damit öffentlich zugibt. 

Stellen Sie sich vor, es werden bereits Umfeldermittlungen durchgeführt und 
wissenschaftliche Studien wurden in Auftrag gegeben, um das gezielte Totschweigen 
wissenschaftlich seitens Medienwissenschaftlern nachzuweisen, damit man dann zu den 
Strafprozessen kommen kann. Sieht sehr schlecht aus, für sie alle. Sehr schlecht. Ja, denen 
folgen unweigerlich die Sammelklagen auf Schadenersatz und die weiteren 
Zivilrechtsklagen. Irgendwer hat einmal gesagt oder geschrieben: Den Geldgierigen muss man 
das Geld abnehmen, dass trifft sie am meisten. Here we are. Here we go. Just now. 

Wie man als Mensch sich zu einem Unmenschen entwickeln kann, ist mir ein Rätsel. Kommt 
aber häufiger vor, als man denkt. Viel häufiger. Sehr viel häufiger. Die Problematik dabei ist, 
dass wenn zum Beispiel die so weit verbreitete Bequemlichkeitsverblödung schon so weit 
verbreitet ist, dass alle denken verblödet zu sein, ist der menschliche Normalzustand, dann 
haben wir ein riesengroßes Problem. Dann sind nämlich Menschen die einen gesunden 
Hausverstand haben, sich vernünftig verhalten die Abnormalen und die große Masse ist völlig 
verblödet und die Zahl der Vollidioten steigt exponentiell an, ist zu vermuten. Welches 
Problem wir derzeit haben, ist. Die branchenweite 
TOTSCHWEIGERVERSCHWÖRUNG wird seitens der jahrzehntelangen 
Totschweiger als völlig normal angesehen, weil sie alle das immer schon gemacht haben. 
Von Anfang an, wenn man anfängt bei den Hofberichterstattertotschweigern zu arbeiten wird 
man ans systematische zahlreiche gezielte Totschweigen gewöhnt & angepasst. Das ist die 
Grundanpassung Nr. 1. Danach folgen die weiteren. Nr. 2 lautet: Wer zahlt, schafft an. Nr. 3 
lautet: Beiße nie die Hand die dich füttert. Nr. 4. lautet: Wer schweigt & mitmacht, der bleibt. 
Nr. 5. lautet: unterwirft dich dem Konzerndienlichen Mainstream, den US-NATO-
Feindbildern & den US-NATO-Narrativen & der US-NATO-Matrix. 

Der Gipfel der Totschweigerfrechheit ist deren verräterische Skrupellosigkeit und deren 
gezieltes jahrelanges scheinheiliges Totschweigen. Alle Totschweiger sind völlig verkommen 
und bösartig. Das kann man nicht schönreden. Das Totschweiger-Volkstribunal ist geboten 
zur Tat zu schreiten und alle Österreicher von allen Totschweigern zu befreien. Die 
Totschweigerschäden müssen geahndet und hart bestraft werden, um für wirksame 
Abschreckung zu sorgen. 
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Niemals hätte ich mir gedacht, dass von 100 Medienemailadressen kein einziger dabei ist, der 
kein Hofberichterstattertotschweiger ist. Alles Totschweiger ist ein vernichtendes Urteil. Eine 
sehr erschreckende Erkenntnis. Das wird aber die Arbeit des Totschweiger-Volkstribunal 
erheblich vereinfachen. Zack-zack, hack-hack. 

Wenn man es nicht selbst checkt, aber längst einer ist der 5 G-gehirnferngesteuert wird, wie 
es um neuste Entwicklungen der US-Geheimdienste heißt, wo es dem Gehirnmanipulator 
möglich wird Stimmungen & Gedanken zu erzeugen. Leicht soll es sein, geistige Verwirrung 
hervorzurufen und zu verursachen. Aber auch schizophrene Zustände, Angst- und 
Panikzustände, hoffnungslose Zustände und Selbstmordgefährdung soll recht leicht sein zu 
erzeugen. Jemanden in den Wahnsinn zu treiben ist eine weitere Möglichkeit die angewendet 
werden kann. Und die Erzeugung von Tumoren sieht das Bestrahlungs-Repertoire auch noch 
vor. 
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